



# Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 1 VON 2

JANUAR 2020

## Unser Lieblingsbild



## Witzebox

1. Drei Männer ziehen in ein Haus: Herr Dumm nach oben, Herr Niemand in die Mitte und Herr Keiner nach unten. Herr Keiner und Herr Dumm sind auf der Terrasse. Herr Keiner spuckt Herrn Dumm auf den Kopf. Herr Dumm geht zur Polizei. „Keiner hat mir auf den Kopf gespuckt und Niemand hat es gesehen.“ Der Polizist fragt: „Sind Sie dumm?“ Der Herr Dumm sagt: „Ja, woher wissen Sie meinen Namen?“

2. Im Tiergeschäft fragt die Kundin einen Papagei: „Na, schönes Kerlchen, kannst du auch gut sprechen?“ Darauf der Papagei: „Na, schönes Mädchen, kannst du auch schön fliegen?“

## Rätsel

Immer muss ich gehen,  
niemals darf ich stehen,  
darf weder langsam  
noch zu schnell mich drehen.



Antwort: Die Uhr.....

## Weihnachtsmusical

Wir hatten im Dezember 2019 ein Weihnachtsmusical. Es war sehr lustig. Es sollte Weihnachten ausfallen, weil der Weihnachtsmann zu faul und der Schlitten unter seiner Last zusammengebrochen war. Die Rentiere waren sehr dreckig, weil der Weihnachtsmann nämlich nur Kekse gegessen und darüber hinaus vergessen hat, seine Rentiere zu striegeln. Darüber hat seine Frau sich beschwert. Das Stück stand in Zusammenhang mit „Deutschland sucht den Superstar“. Der Weihnachtsmann, seine Frau und der Weihnachtswichtel waren die Jury. Diese hatte die Aufgabe, einen Ersatz für den Weihnachtsmann zu suchen. Doch Rumpelstilzchen konnte den Schlitten wieder zusammenbauen. Jetzt konnte doch Weihnachten stattfinden. Die Musical AG hat sich sehr viel Mühe gegeben, finden wir.





# Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 2 VON 2

JANUAR 2020

## Feueralarm



Der Feueralarm war am Montag, dem 13.01.20, und die Kinder der Mühlenbachschule haben sich gefreut. Aber sie haben sich zu früh gefreut, denn es war leider kalt ohne Jacken. Sie konnten deswegen schnell wieder in das Schulgebäude hineingehen.

## Weihnachten bei den Lehrern: Wie haben unsere Lehrer Weihnachten gefeiert?

Frau Becker: Auch ich habe Weihnachten mit meiner Familie gefeiert. Dabei habe ich viel an meine Tochter Marlene gedacht, die zum ersten Mal nicht bei uns war, weil sie für 8 Monate nach Australien gegangen ist. Sie hat Weihnachten bei ca. 30 Grad Celsius gefeiert.

Frau Bresser: Ich habe das Weihnachtsfest mit meiner Tochter gefeiert. Wir waren am Heiligabend in der Kirche und anschließend haben wir uns leckeres Essen gekocht.

Herr Buschen: Meine Familie und ich haben ein ganz ruhiges, erholsames Weihnachten gehabt.

Frau Fluthgraf: Es war sehr schön.

Frau und Herr Frohnhofen: Es war sehr schön mit unseren Kindern.

Herr Kohlmann: Wir haben das Weihnachtsfest mit der Familie gefeiert. An Heiligabend waren wir in der Kirche und am 2. Weihnachtstag im „Jungen Theater“ Bonn. Dort haben wir Ronja Räubertochter geschaut.

Frau Müschen: Es war das erste Mal Weihnachten ohne meine Mutter. Wir haben sie sehr vermisst.

Frau Rüger: Das Weihnachtsfest haben wir ganz bunt, turbulent, besinnlich und sehr fröhlich mit unserer ganzen, großen Familie gefeiert. 24 Menschen beieinander bringt immer ganz viel Lachen und gute Laune.

Frau Werr: Ich habe Weihnachten mit meiner Familie gefeiert. Wir waren 10 Personen und haben die gemeinsame Zeit sehr genossen.

Unsere Newsletter Reporter:

Finn 3a, Julien 3a, Alex K. 3b, Emilia 3b, Emily 3b, Finley 3b, Justus 3b, Laura 3b und Frederik 4a,  
Frau Müschen

Mühlenbachschule Baal  
Lövenicher Straße 40, 41836 Hückelhoven  
Telefon: 02435 460  
<http://www.muehlenbachschule.de/>